



DOSSIER DE PRESSE

Le chocolat végétan crémeux : Lovechock allie plaisir et mode de vie conscient

Pour ceux qui les ont goûtées une fois, les créations chocolatées végétaliennes de Lovechock sont bien plus qu'un simple moment de douceur. Elles allient un goût irrésistible à un fondant délicat et au plaisir conscient. L'entreprise présente maintenant ses nouvelles créations « Cacao Magic » et une nouvelle gamme « Gifting », des barres chocolatées à offrir.

Amsterdam/Munich, XX juillet 2023 - Lovechock, fabricant de créations chocolatées végétaliennes qui associent un goût unique à la pleine conscience, au bien-être personnel et à la durabilité, s'est construit depuis sa création en 2009 une grande communauté de fans autour de ses offres populaires en chocolat cru. Aujourd'hui, la marque, basée à Amsterdam aux Pays-Bas, va plus loin et associe pour la première fois, en collaboration avec l'un des plus grands chocolatiers de Belgique, le meilleur de deux mondes : le fondant incomparable et le goût irrésistible d'une création chocolatée classique avec la façon de fabriquer et transformer un chocolat végétalien pur.

La magie de Lovechock - plus qu'un simple chocolat

La passion pour une qualité incomparable et un goût inoubliable constitue depuis le début la base des objectifs de Lovechock. L'entreprise s'est donné pour mission de créer de délicieux chocolats végétaliens qui non seulement ravissent les

papilles gustatives, mais contribuent également au bien-être personnel de chacun. L'engagement inlassable pour l'utilisation de matières premières, d'ingrédients soigneusement sélectionnés et pour la durabilité, fait en sorte que chaque moment de dégustation du chocolat Lovechock soit un moment de plaisir personnel en bonne conscience. La base est et reste les bonnes fèves de cacao, soigneusement sélectionnées pour leur goût unique et leur qualité supérieure. Et ceci est toujours d'actualité. En connaissant le potentiel des fèves de cacao et en les aimant, Lovechock a créé quelque chose d'extraordinaire au fil des ans : des créations chocolatées végétaliennes, biologiques et à teneur réduite en sucre, dans différentes saveurs et variantes, qui séduisent tous les amateurs de chocolat - du chocolat cru végétalien qui conserve les précieux minéraux, oligo-éléments et antioxydants à l'édition végétalienne, qui n'a rien à envier au chocolat classique en termes de goût ou de crémeux.

Lovechock, c'est l'amour pour les gens et la planète

Depuis sa création, la mission de Lovechock va toutefois bien au-delà du chocolat. L'objectif est d'inspirer les clients à pratiquer une consommation consciente et de rendre le monde un peu meilleur à chaque fois qu'ils dégustent du chocolat Lovechock. « Nous voulons créer un mouvement qui place l'amour pour les gens et notre planète au centre », explique Mareike Lott, directrice marketing de Lovechock. « Avec nos créations chocolatées, nous concilions un goût unique avec l'attention, le bien-être personnel et la durabilité, afin de créer un moment de bien-être très personnel pour chaque client ». C'est pourquoi Lovechock a défini pour lui-même les piliers éthiques suivants :

L'amour pour les gens : Le bien-être des clients est l'objectif principal. Pour ce faire, Lovechock utilise exclusivement des ingrédients biologiques de qualité supérieure et renonce à l'excès de sucre. De cette manière, les clients peuvent déguster du chocolat végétalien pleinement et en toute bonne conscience.

L'amour pour la planète : Lovechock a à cœur le bien-être de la planète et est convaincu qu'une alimentation végétalienne est le meilleur moyen de réduire les effets négatifs sur la planète. C'est pourquoi tous les produits de Lovechock sont 100 % végétaliens. De plus, depuis des années déjà, le chocolat est emballé dans un film spécial compostable à domicile afin de minimiser l'empreinte écologique.

« Cacao Magic » - Vegan Goodness au goût complet

Bien entendu, ces principes éthiques s'appliquent également aux dernières créations de Lovechock. La nouvelle série « Cacao Magic » est le résultat d'une collaboration avec l'un des plus grands chocolatiers de Belgique, et il en résulte rien de moins qu'une véritable innovation dans le monde du chocolat végétalien. « Nous savons que nos clients apprécient beaucoup le goût de notre chocolat cru », explique Mareike Lott. « Mais en même temps, nous avons reçu de plus en plus de demandes pour savoir si nous ne pourrions pas, grâce à notre expertise, donner à un chocolat végétalien le goût et le fondant délicat auxquels les clients sont habitués dans le chocolat classique - tout en conservant des choses comme la durabilité et la réduction du sucre. Après une longue période de développement et l'essai de nombreuses variations de goût, nous pouvons aujourd'hui affirmer avec fierté que la nouvelle série « Cacao Magic » incarne exactement cela. Avec « Cacao Magic », nous avons créé le premier chocolat végétalien dont le goût, la texture, le fondant et la douceur n'ont rien à envier aux chocolats traditionnels de première classe, si ce n'est qu'il est végétalien et beaucoup plus conscient et durable à tous les niveaux », poursuit Mareike Lott. Toutes les créations de la série Cacao Magic" « reflètent clairement le slogan de Lovechock : « Vegan Goodness - always natural, organic and less sugar » (de la bonté végane - toujours naturel, biologique et réduit en sucres).

La nouvelle série « Cacao Magic » est disponible en six saveurs différentes pour le moment, en tablettes de 70 g chacune, qui font toutes appel aux sens et à la sensualité des clients : **Spirit** : un chocolat noir à 75% de cacao ; **Soul** : un chocolat à 75% de cacao et au caramel et sel marin ; **Cosy** : un chocolat à 58% de cacao et aux noisettes ; **Dream** : un chocolat également à 58% de cacao et à la noix de coco ; **Passion** : un chocolat rose aux groseilles et **Bliss** : un chocolat blanc particulièrement crémeux.

Outre les tablettes, Lovechock complète également sa gamme de barres chocolatées avec les nouvelles barres de la « Gifting Range » - trois nouvelles barres chocolatées à offrir qui ont également pour base la nouvelle création chocolatée végétalienne de la série « Cacao Magic » : **Nutty Kiss** (noisette), **Love** (hibiscus avec des éclats de fève de cacao) et **Warm Hug** (cerise-piment). Les trois nouvelles barres chocolatées sont parfaites comme en-cas savoureux ou comme cadeau pour ses proches. Bien entendu, tous les chocolats végétaliens de Lovechock sont emballés dans un emballage durable et compostable à domicile.

Le chocolat comme superaliment - les chocolats crus de Lovechock

Lovechock a été l'un des premiers à sortir le chocolat cru de sa niche et à faire ainsi du chocolat un véritable superaliment. Les créations à base de chocolat cru, appréciées des clients depuis des années, restent bien entendu un élément important de l'offre de Lovechock. Des compositions végétaliennes, raffinées avec amour, à base de chocolat cru bio et d'ingrédients harmonieusement assortis, garantissent un pur plaisir de chocolat véritable sans regrets. Au total, cinq sortes différentes de tablettes de 70 g chacune et six barres de chocolat cru différentes offrent un choix à tous les goûts et à toutes les situations.

Disponibilités

Les produits de la nouvelle série « Cacao Magic » de Lovechock sont disponibles dès maintenant, tout comme les créations classiques en chocolat cru, pour le commerce chez les grossistes bio et pour le client final chez des partenaires spécialisés bio sélectionnés, en magasin et en ligne. Le prix de vente conseillé de la tablette de 70 g est de 3,39 euros TTC, celui des trois nouvelles barres Gifting Nutty Kiss, Love et Warm Hug est de 2,29 euros TTC.

À propos de Lovechock:

Lovechock B.V., dont le siège se trouve à Amsterdam, est un fabricant de créations chocolatées végétaliennes qui associent un goût unique à la pleine conscience, au bien-être personnel et à la durabilité. Depuis sa création en 2009, l'entreprise a développé une grande communauté de fans autour de ses offres populaires de chocolat cru. En 2023, Lovechock complète son portefeuille avec la série « Cacao Magic », en collaboration avec un chocolatier belge de premier plan. Avec elle, Lovechock est le premier à réussir à créer un chocolat bio végétalien et durable dont le goût et le fondant n'ont rien à envier aux produits chocolatés classiques. Depuis sa création, la mission de Lovechock va bien au-delà du chocolat. L'objectif est d'inspirer les clients à une consommation consciente et de rendre le monde un peu meilleur à chaque fois qu'ils dégustent du chocolat Lovechock. L'amour dans le nom de l'entreprise n'est pas seulement pour le chocolat lui-même, mais aussi pour l'amour des gens et de la planète. Lovechock distribue ses produits par le biais du commerce de gros bio et des magasins spécialisés bio classiques ainsi qu'à des partenaires en ligne sélectionnés. Pour plus d'informations sur Lovechock, consultez le site : www.lovechock.fr.

Vous trouverez également ici de plus amples informations sur Lovechock :

Lovechock sur LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/lovechock-b-v/>

Lovechock sur Facebook : <https://www.facebook.com/Lovechock/>

Lovechock sur Instagram : https://www.instagram.com/lovechock_official/

Lovechock sur Tiktok : https://www.tiktok.com/@love_chock

Contact dans l'entreprise

Lovechock B.V.

Mareike Lott

Asterweg 20 E1

1031HN Amsterdam

M +316 46616475

[E m.lott@lovechok.com](mailto:m.lott@lovechok.com)